

02/03/2020 | Invitation presse |

Création de l'association Talents Calédoniens

Conférence de presse mercredi 4 mars 2020 à 9 h

Salle Guillemin - CCI-NC - 15 bis, rue de Verdun

Dans un monde où la mondialisation exacerbe la concurrence sur les ressources humaines, la Nouvelle-Calédonie peine aujourd'hui à attirer les talents. Ces talents sont les véritables créateurs de valeur ajoutée et les porteurs du développement économique et social futur de la Nouvelle-Calédonie. Ils sont divers : entrepreneurs à l'esprit pionnier, diplômés de formations supérieures recherchées, professionnels à forte expertise, start-uppers...

En particulier, de nombreux Calédoniens partent faire leurs études en Métropole ou à l'étranger et ne reviennent jamais travailler sur le territoire. Cette tendance se conjugue avec un solde migratoire négatif (- 10 000 personnes en valeur nette en 5 ans).

Or le développement économique est en grande partie lié aux talents, ces « locomotives » qui tirent l'innovation, les initiatives, l'entrepreneuriat.

Au-delà du dispositif de rééquilibrage Cadre Avenir, les talents calédoniens représentent **un capital négligé** : rien n'est mis en œuvre à l'échelle du territoire pour inciter les diplômés et professionnels calédoniens qui résident à l'extérieur à revenir.

→ **L'association Talents Calédoniens, créée le 2 mars 2020 à l'initiative de la CCI, veut développer l'attractivité de la Nouvelle-Calédonie, en fédérant les acteurs concernés.**

Une conférence de presse, ce mercredi 4 mars à 9 h à la CCI, vous présentera les objectifs de l'association, ses membres, les actions envisagées et son financement.

Cette conférence de presse réunira les porteurs du projet suivants : **Pierre Kolb** pour la CCI, **Christiane Waneissi** pour l'association « femmes chefs d'entreprise », **Hatem Bellagi** pour le cluster Open NC

RSVP à s.ganatchian@cci.nc ou 77 45 48.